

„GE-putzt 2020“ wegen Covid-19 verschoben

Aktuelle Pressemitteilung Gelsendienste vom 11.03.2020

„GEputzt 2020“ wird verschoben

Der von der Stadt Gelsenkirchen ausgesprochene vorsorgliche Verzicht auf die Ausrichtung von nicht unbedingt notwendigen Veranstaltungen hat auch Auswirkungen auf „GEputzt“. Der für den kommenden Samstag, 14. März 2020, geplante Aktionstag muss auf unbestimmte Zeit verschoben werden.

„Wir bedauern sehr, ‚GEputzt‘ nicht wie geplant an diesem Wochenende durchführen zu können – zumal sich mit insgesamt 5.374 Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen so viele Personen wie noch nie für die Aktion angemeldet haben“, so Gelsendienste Betriebsleiter Ulrich W. Husemann. „Zugleich bitten wir alle Beteiligten um Verständnis, dass diese Entscheidung unausweichlich war. Derzeit muss bei allen Überlegungen im Vordergrund stehen, das Risiko der Ausbreitung des Coronavirus in unserer Stadt so gering wie möglich zu halten.“

Ziel der Organisatoren von „GEputzt“ ist es, den Aktionstag an einem anderen Termin in diesem Jahr nachzuholen.

Weitere Informationen:

„GEputzt“ wird in Gelsenkirchen seit dem Jahr 2000 in jedem Frühling. In den vergangenen 20 Jahren nahmen insgesamt 75.100 Unterstützer teil und sammelten Abfälle mit einem Gesamtgewicht von 730 Tonnen ein. Mit dem Aktionstag möchten die Organisatoren das Umweltbewusstsein und das bürgerschaftliche Miteinander stärken.



**SOL – Förderverein für solare Energie und Lebensqualität
der Sonnensiedlung Gelsenkirchen-Bismarck e.V.**

Ausgezeichnet
mit dem Ehrenamtspreis
der Stadt Gelsenkirchen